

# MEDIATOR

## Ultah Ketiga, KoReAn Gelar Silaturahmi Nasional dan Tegaskan Keotonomian Simpul Relawan

Updates. - [MEDIATOR.CO.ID](https://MEDIATOR.CO.ID)

May 11, 2024 - 17:06



JAKARTA - Konfederasi Nasional Relawan Anies (KoReAn) merayakan ulang tahunnya yang ketiga pada hari ini, Sabtu, 11 Mei 2024.

Perayaan ulang tahun poros relawan Anies Baswedan yang beranggotakan 165

simpul relawan di Indonesia itu, dilakukan dalam acara Silaturahmi Nasional di Aula Sarbini Taman Widakara Cibubur, Kota Depok, Jawa Barat.

Ratusan perwakilan relawan berbagai simpul dari berbagai daerah hadir menyemarakkan pertemuan nasional yang digelar pertama kalinya setelah Pilpres 2024 tersebut.

Acara diwarnai dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua Umum KoReAn Muhammad Ramli Rahim didampingi oleh sejumlah pengurus KoReAn, disaksikan oleh semua yang hadir.

Dalam sambutannya, Ramli menegaskan posisi setiap simpul yang bernaung di bawah konfederasi yang dipimpinnya.

"Seperti yang selama ini kita sepakati bersama, maka posisi setiap simpul relawan adalah otonom dan berhak mengurus diri sendiri, termasuk menentukan arah pergerakannya, terutama setelah Pilpres 2024 usai," tegasnya.

Menurut Ramli, asa perubahan yang sebelumnya dilewatkan pada Figur Calon Presiden Anies Baswedan, boleh saja diturunkan pada level lokal atau regional menyambut momentum Pilkada Serentak mendatang.

"Silahkan setiap simpul relawan untuk kembali berjuang dengan gagasan-gagasan perubahan pada skala lokal kedaerahan masing-masing. Asalkan untuk kebaikan masyarakat," ungkapnya.

Mantan Ketua Umum Ikatan Guru Indonesia (IGI) itu menyatakan, KoReAn tidak akan dibubarkan hanya karena Pilpres telah berakhir.

"KoReAn akan terus ada. Silahkan kawan-kawan relawan bergerak dan menjadikan KoReAn sebagai paguyuban bersama agar silaturahmi terus terjalin," ujar Ramli.

Dikatakan Ramli, tidak ada paksaan bagi simpul relawan jika tak mau lagi bernaung di bawah organisasi KoReAn.

"Mari kita jalani semuanya dengan enjoy. Move on segera karena hidup harus tetap berlanjut, siapapun presidennya, siapapun gubernurnya, siapapun walikota dan bupati," tukasnya.

Sejumlah tokoh KoReAn hadir di acara ini. Diantaranya Sekretaris Jenderal Saifuddin Suhri, Waketum Nur Nasrullah yang sekaligus sebagai Ketua Panitia, Waketum Asri Tadda dan Bendahara Umum Tawakkal.

Selain itu juga tampak Ketum DPP Relabatin Abdul Madjid Sallatu, Ketua Jardiknas Abba Taher, Ketum FANN Atikah Mansyur, Ketum DPP Relapena, Ketum DPP Satrio Pamungkas Widodo dan masih banyak yang lain. (\*)